

ABSTRAK

Profitabilitas adalah rasio keuangan yang menunjukkan kemampuan perusahaan dalam memperoleh laba. Profitabilitas digunakan untuk melihat kinerja atau progress perusahaan dan juga berguna untuk mengevaluasi perusahaan selama periode tersebut guna merencanakan strategi bisnis kedepannya. Tingginya tingkat profitabilitas menandakan perusahaan tersebut memiliki pengelolaan manajemen perolehan laba yang baik.

Penelitian ini dibuat bertujuan untuk mengetahui pengaruh Likuiditas, *Leverage* dan *Sales Growth* terhadap Profitabilitas perusahaan. Pengaruh likuiditas, *leverage* dan *sales growth* secara simultan atau bersamaan terhadap profitabilitas perusahaan. Serta untuk mengetahui pengaruh likuiditas, *leverage* dan *sales growth* secara parsial atau individu terhadap profitabilitas perusahaan.

Pada penelitian ini variable Likuiditas akan diproksikan dengan *Current Ratio* ("CR"). Variabel *Leverage* pada penelitian ini akan diproksikan dengan *Debt to Asset Ratio* (DAR). Variabel Profitabilitas pada penelitian ini akan diproksikan menggunakan *Return on Asset Ratio* ("ROA") dan variable *Sales Growth* dengan perhitungan rasio pertumbuhan itu sendiri.

Metode pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini merupakan sumber data sekunder yang diperoleh dari data pada laporan keuangan perusahaan sektor properti dan *real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2017. Jumlah sampel yang digunakan sebanyak 92 sampel yang berasal dari 23 perusahaan. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah regresi data panel serta uji t dan uji f dengan pengolahan data menggunakan *software Eviews*.

Berdasarkan hasil pengujian yang didapatkan, variabel likuiditas, *leverage* dan *sales growth* secara simultan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan. Secara parsial disimpulkan variabel likuiditas (CR) dan *sales growth* (SG) tidak berpengaruh secara signifikan terhadap profitabilitas perusahaan. Sedangkan variabel *leverage* berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas perusahaan.

Kata Kunci: *Leverage*, Likuiditas, Profitabilitas, *Sales Growth*